

ニコニコ通信



桶川市立桶川小学校 ニコニコ学級 令和6年10月31日(金) No.7

朝晩が冷え込む日も増え、体調を崩しやすい時期になっていますが、ニコニコ学級の子どもたちは、休み時間には中庭やどろんどろん山で元気よく体を動かす子が多いです。また、来月の持久走大会にむけて、チャレンジタイムではすすんで校庭を走る子もいます。自分からすすんで、取り組もうとする姿勢はとても素敵ですね。

4年生校外学習 10/10・市内体育大会 10/11 にありました。

寄居町「川の博物館」と東秩父村「和紙の里」へ行きました。川の博物館では、荒川が出来た経緯や東京湾までつながる173kmの道のりをシアターで見る等、これから社会科で学習する内容の予習になりました。和紙の里では、紙すき体験を行い、伝統工芸を肌で感じることができました。

桶川小学校にて行われました。大会当日は少し緊張気味でしたが、自己ベストに向けてそれぞれの子供たちが力を発揮することができました。



林間学校へ行ってきました!(5年生 10/18~19日)



雨で樹海ハイキングは中止となり、富士サファリパークへ。

夜は、雨も上がりキャンプファイヤーを楽しみました!



2日目の朝は、ホテルの後ろに富士山がくっきりと見えました。

河口湖フィールドセンターでは、富士山の噴火の際に流れた溶岩で樹木が焼けこげて出来た樹型を間近で見ました。

楽しかった 盛り上がった! 合同学習会(10/25)



小雨の降る中、実施できるか心配でしたが、レクが始まるころには雨もやみ、5つのあそびを全力で行うことができました。昼食の際には、他校の友だちに自分から声をかけに行く姿が多くみられ、「なかよく」というめあては十分達成でした。次回は、2月に行われる6年生の卒業を祝う会@加納小学校におくけて、合奏の練習もスタートします♪



●学校公開日について 11月2日(土)

公開授業は、2・3校時となっています。2クラス合同で行います。2校時は、5・6年生の音楽発表会を鑑賞します。体育館で行いますので、ニコニコ学級の保護者の方も直接体育館にお越しいただき、名簿へのチェックをお願いします。3校時は、ニコニコ学級前ワークスペースにて、自立活動「ボディーエクササイズ」を行います。ご参観お待ちしております。

●「保護者向け学習会」について 11月12日(火)

参加の申し込みを提出していただきありがとうございました。当日は、2組の隣の教室『自立活動室』にて行います。お気をつけてお越しください。

テーマ「小学生時代に身につけておきたい力 ～ 将来の就労を見据えて ～(仮題)」
講師「埼玉大学教育学部附属特別支援学校 進路指導主事 茂木 絢美 教諭」

●生活単元学習「図書館へ行こう」第3弾! 11月25日(月)

生活単元で行っている公共機関の利用についての学習「図書館へ行こう」で、北本市立こども図書館(北本市役所内)へ行きます。今回は、電車に乗っていきます。公共交通機関の利用の仕方を学ぶ目的で学習を行います。詳細は、後日お便りにてお知らせします。

●教材費の集金のお知らせ

10月までの個別の教材費の集金を行います。11月8日(金)に集金しますので、封筒が配布されましたら金額をお確かめの上、ご準備をお願い致します。